

# GRUPO XV Inmerecido triunfo del Badajoz en Mérida

Se anuló un gol a los locales y el segundo tanto pacense fue producto de una falta inexistente

MÉRIDA. (De nuestro corresponsal, Antonio de Pablo).

Mérida Industrial, 1 (Gijón); C. D. Badajoz, 2 (Tapia y Jiménez).

Mérida Industrial: Borrás; Infantes, Mangas, Erro; García-Merino; Emilio, Corona, Mengual, Gijón y Aniceto.

C. D. Badajoz: Rodri; Anta, Enrique, Angelín; Pereira, Pachón; Mönovar, Pérez Lozano, Tapia, Medina y Jiménez.

Árbitro: Sr. Valle, mal; tuvo muchos errores, sin autoridad, e influyó en el resultado.

### INCIDENCIAS:

Un minuto de juego y en fallo de la defensa local Tapia de un punterazo hace el primer gol forastero; a los 25 minutos, Gijón, a la media vuelta, establece el empate. En la continuación, a los 14 minutos, en una falta inexistente al borde del área, Jiménez hace el tanto del triunfo; el señor Valle pitó para que se repitiera la falta pero, cuando vio el balón en la red, dio por válido el tanto. A los 27 minutos Mengual se adelanta a la cesión de un defensa a Rodri y marca, pero el árbitro anula el tanto por estimar que había sido precedido de una falta.

### COMENTARIO:

Con una tarde espléndida y un lleno hasta la bandera, se jugó el partido clásico de rivalidad regional entre pacenses y emeritenses, con victoria forastera porque el señor Valle quiso.

El encuentro ha tenido dos fases, una primera parte bien jugada por ambos equipos, con ráfagas de buen fútbol y dominio casi total del Mérida; y un segundo periodo francamente malo, con poco juego y muchas bofeas y también dominio territorial local.

El Mérida Industrial no ha hecho el partido que se esperaba, a pesar de que en la primera parte superó el handicap del gol en contra en el minuto inicial; luchó con mucho entusiasmo y moral haciendo jugadas de verdadero mérito y dominando a su rival en todos los terrenos, pero en la continuación, al conceder el señor Valle el gol encajado, bajó enormemente el rendimiento como conjunto, se desmoralizó y anduvo hasta el final a la deriva sin orden ni control, cuajando algunas buenas jugadas sueltas a base de individualismo, que no tuvieron fruto por mala suerte; dominó también la mayor parte de este periodo, aunque sin consecuencia práctica.

El C. D. Badajoz ha hecho el partido que le convenía, esperaba sacar el empate y se encontró con los dos puntos injustamente, ya que no hizo méritos ni siquiera para el empate. No nos gustó como futuro campeón; reconocemos su valía como un buen equipo de Tercera División y nada más; hoy no ha demostrado nada; se encontró de suerte con un gol y otro también regalado por el árbitro en una falta que no existió. Lucharon todos sus componentes con ardor y tesón pero no pudieron con el Mérida Industrial ni hicieron jugadas vistosas como se esperaba del gran campeón; se defendieron muy bien, bravamente, ya que otra cosa no podían.

### OPINIONES:

Lozano: "Hemos empezado con un gol en contra de mala suerte, pero el equipo se ha sahecho y ha dominado al Badajoz todo el primer tiempo consiguiendo el empate, teniendo fases de buen juego. En la segunda parte ha bajado el encuentro de calidad y ha sido más de lucha y de poder a poder, ha tenido la suerte el Badajoz de conseguir el gol, producto de una falta que, para mí, no existió, aparte de que el árbitro había pitado antes de que el balón entrara en la red, pero luego se ha arrepentido y dio válido el tanto. El resultado de empate a uno hubiese estado más a tono con el partido. El Badajoz me ha gustado, ya lo conocía; tiene un gran equipo, no se le ha dejado jugar cómodo y por eso no ha hecho un juego vistoso que puede haber hecho con otros equipos. El Mérida, ha luchado mucho, ha trabajado bien y con gran moral, quizás el primer tiempo mejor que el Badajoz, pero con la consecución del segundo gol (a todas luces injusto) se ha desmoralizado un poco y no ha jugado como en la primera parte."

Abilio: "Un partido muy bueno, con dos equipos entregados a la lucha durante los 90 minutos. Creo que el resultado un poco corto para los méritos que hemos hecho. El Mérida es un gran equipo; después de verlo no me extrañan los últimos triunfos. Destaco el espíritu de lucha de todos y la gran clase de Emilio, que cuando cogía la pelota me estremecía las carnes. El Badajoz ha jugado un buen partido, superior a los que viene haciendo fuera de casa. Diga que el público es estupendo tanto el de Mérida como el de Badajoz, y que le brindo a la afición pacense este triunfo que debe ser decisivo para nuestra aspiración de campeón."

Jiménez: "Partido muy bueno por ambas partes, jugado a gran ritmo, y ha ganado el que más goles ha metido. El Mérida es un buen equipo; después del Badajoz y Extremadura, es el Mérida Industrial el mejor. El Badajoz ha hecho el encuentro que le convenía, ha ido más a lo práctico, nos hemos situado bien en el campo, aunque las jugadas carecieran de vistosidad."

Existen en Mérida dos Peñas deportivas denominadas "Peña Puerta de la Villa" y "Peña Los Romanos", sus presidentes nos dicen:

D. Juan Rojas: "El partido se puede llamar, señor Valle, 2; Mérida Industrial, 1. Nosotros

hemos jugado más flojo que en Cáceres, a pesar de que hemos hecho un fantástico primer tiempo y con un gol de suerte en contra. Del Badajoz esperaba más. Tapia es un jugador muy grosero con el público de Mérida. El resultado justo debió ser 2-1 a nuestro favor. No me ha gustado el planteamiento del partido sobre todo en la parte de atrás; critico esto al preparador Lozano".

D. Manuel Asensio: "Partido de mucho nervio y creo que el árbitro no tiene la categoría para llevar un partido de estos. Al Badajoz lo he visto por bajo de otras veces, se ha llevado dos puntos inmerecidos a todas luces. El Mérida ha estado bien, ha luchado mucho aunque los volantes han naufragado. El resultado justo debió ser 1-0, ya que los goles hechos por el Badajoz fueron uno de suerte en el minuto 1, y otro, un regalo del señor Valle".

## Al fin, buen partido en "El Peñascal"

La inclusión de Jaime, factor en el triunfo segoviano

SEGOVIA. (De nuestro corresponsal TAPIA-BASULTO).

Segovia, 3 (Jaime 2, 1 de penalty, y Guti); Plasencia, 0.

PLASENCIA: Ladis; Noni, Gil, Videgany; Romera, Mora; Collantes, Guerra, Redondo, Delgado y Salva.

SEGOVIA: Sierra; Cristóbal,



Jaime ha supuesto una inyección para la Segoviana Ciriaco, Sánchez; Fernando, Monedero; Inclán, Jaime, García, Escudero y Guti.

Árbitro: Señor Poveda, sin autoridad; en las bandas los señores Galán y Vázquez, del Colegio Castellano.

### INCIDENCIAS

Hay que lamentar la actitud de un defensa extremeño que voluntariamente lanzó un balón a las gradas, quedando conmovido un espectador, lo que pudo originar un altercado público.

### DESTACADOS

Por el Plasencia Ladis, Mora y Collantes.

## Destruyendo juego, ganó un punto el Cacereño en Zafra

Y aún pudieron ser los dos a no ser por 20 minutos de inspiración del Diter

Zafra. (Servicio especial para ARCO). Ditez-Zafra, 2; Cacereño, 2.

Cacereño: Vendrell; Renedo, Valero, Olmedo; Vallejo, Ramírez; Antoñín, Guerrero, Juani, Málaga y Aragón.

Diter-Zafra: García Pizarro; Lolo, Ben-Áli, Escalera; Carrera, Cañada; Horta, Luna, Melgar, Vila y García Pérez.

A los pocos minutos de comenzar el partido, Vila después de avanzar por su demarcación pasa hacia el centro para que Melgar remate en plancha y espléndidamente el primer tanto local. En el minuto 18 hay un avance de Aragón por el lado izquierdo que centra al final sobre Antoñín, quien, desmarcado, y con gran tranquilidad fusila el tanto del empate, desde cerca. Ben-Áli, al intentar despejar la situación ayudó a entrar la pelota en la red.

El segundo gol cacereño lo marcaría Guerrero, desde lejos,

después de burlar a Ben-Áli en el minuto 28.

Con el resultado de 1-2 termina la primera parte.

A los diez minutos del segundo periodo hay un difícil habilitado remate de Vila que supone el empate definitivo.

Muchas ilusiones hizo abrigar el primer tanto segadiano pero que resultaron fallidas al irse desarrollando el encuentro. El Cacereño, que tuvo mucha suerte, contuvo muy bien a la vanguardia local con una táctica defensiva que consistió, principalmente, en destruir todo el juego a la altura del centro del campo, zona en la que se jugó la mayor parte del encuentro. Esto, y el estrecho marcaje a que sometió a sus contrarios, le proporcionaron el resultado tan favorable que obtuvo al final.

De nada valió que el DiterZafra tuviera en la segunda parte veinte minutos de inspiración.

Juego maravilloso, enlaces perfectos, avances peligrosos. Como había que remontar el tanteador adverso, y aun apurando mucho no se pudo lograr más que el empate que a todas luces resultó justo, por cuanto que si el Diter tuvo esos 20 minutos de lucidez, también es verdad que llegaron demasiado tarde y que el Cacereño había cumplido fielmente lo que era su propósito de no dejar en la mayor parte del tiempo a su área a la vanguardia local. Como esto lo consiguieron durante el primer tiempo y parte del segundo y como, además, en dos de sus poquitos contraataques lograron dos goles, pues es fácil estimar que el resultado fue, repetimos, justo.

También hay que decir que el Diter-Zafra, desde la lesión de García Pérez, en el minuto 20 del primer tiempo, jugó mermando, puesto que el jugador no actuó en la forma eficaz que lo venía haciendo. La lesión se debió a una entrada peligrosa de un contrario que le hizo salir del terreno de juego en camilla para reaparecer en el segundo tiempo.

El partido ha tenido más emoción que calidad. El juego, realizado casi todo en el centro del terreno no ha sido vistoso en ningún momento.

Los destacados por el Diter han sido Vila, Luna y Melgar y por el Cacereño: Guerrero y Antoñín.

El Sr. De la Hoz ha hecho una labor mala, ha tenido mucho despiste y poca movilidad y además, poco enérgico contra el juego duro de algunos defensores visitantes.

Se guardó un minuto de silencio en memoria del hijo del colegiado Prieto Sánchez.

## DARDO y DIANA

(Viene de primera página)

dos hermanos Alonso, Marquitos, los hermanos Atienza, Miguel, Olmedo, Di Stefano, Agustín, Pérez Payá, Inaraja, José Luis, etcétera.

...que, aparte de Mielgo, también se había hablado de Valeriano para cubrir la vacante de Desiderio Herrero en el Tomelloso.

...que sigue adelante el Torneo Ibérico, que organiza el Badajoz y que, además del Benfica, se contará con el brasileño Flamengo.

...que solo falta el otro equipo español, aparte del Badajoz, que formará el cuarteto para este gran torneo internacional.

## La quiniela premiada

Hércules-Zaragoza	x
Valencia-Elche	1
Barcelona-Español	1
Córdoba-Sabadell	1
At. Bilbao-Granada	1
Coruña-Pontevedra	2
Logroñés-R. Sociedad	2
Santander-Gijón	2
Valladolid-Langreo	1
Celta-Ferrol	1
Huelva-Algeciras	x
Murcia-Málaga	x
Castellón-Cádiz	1
Calvo Sotelo-Burgos	1